

ぽかぽか

2024年8月 きらきらルーム

頑張っています！

お給食をエジソン箸で食べることに挑戦し始めたきらきらさんのお友達。毎日お給食で頑張っているのととても上達してきています！生活遊びのお箸練習も「やりたい！」ととても集中して取り組んでくれています。子どもたちの成長を感じ、嬉しく思っています！ご家庭のほうでもご協力よろしくお願ひします。

虹の丘菜園

保育園で育てている野菜たちに興味津々な子どもたち。「お水あげに行こう！」と声をかけると喜んでお手伝いをしてくれます。お野菜たちを前にすると「葉っぱが緑色だね、こっちの葉っぱはなんか黄色いねなんでだろう？」とじっくり観察しています。はやく実って食べることができるのを楽しみにしています。

ひらがなカード

毎日逆立ちに加えて行っているひらがなカードですが、毎日一文字は頑張っで覚えようと取り組んでおり、どんどん読める枚数が増えています。覚えられたことをたくさん褒めてもらおうと「まだやる！もっとできるようになる！」と自信に繋がっているようです！「て」を手と結び付けてジェスチャー付きで答える様子がかわいらしいきらきらさんです。

夏ばてにご注意を



毎日暑い日が続いています。大人でも食欲がなくなったり、脱水症状になったりします。園のほうでも水分補給をこまめにしたり、汗をかいたらふき取り着替えをするようにしています。ですので、水筒の中を今までよりも多く持たせていただくことと、肌着やTシャツの替えを必ず持たせていただくようご協力お願ひ致します。



縁日体験



2日の金曜日は縁日体験遊びに参加します。自分たちでお財布や金魚を作ったりして楽しむ準備はばっちりです。「まだかな？」と子どもたちも楽しみにしています。

お願ひ

改めて持ち物のお名前の確認をしていただくようお願いいたします。



今月のうた

すいかの名産地・花火



|